



5958 中島安男



錦町字落

高校生バイク



いわき市



機関故障

海上に立った連

三年生

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

ファン千人余が試走

アイススケート楽しむ

浜通り初のアイススケートリンク
いわき市平治白石のいわきスポーツセンター(鈴木常松社長)は
文化の日三日前に試走を開始した。
五日オーブンに先がけての試走
会だけにファンがわざと詰めかけ
千足用意した貸しスケートセンター
はまだちまちまとなり、物珍しげ
のぞきにきた人たちまで、初心者
がおもしろいよびぐるのを見て
リンクの仲間となるなど、厚さ十
センチの氷上を楽しんだ。

ひ日の来場者は青年男女为主体で、毎日六十人、幅三十六メートルのリンク狭いよびぐるのを見て
るには尻も手も立たない笑い声が

【滑員のアイススケート試走会】
第5回同業祭兼参加第四回平素
文化祭の開催は菊花

バレエ発表

盛況だった瞬間

年花祭頭のやかな踊りで幕を

ヨー、明大ホッケー部員による
イスホッケーが披露された。

【第5回同業祭兼参加第四回平素
文化祭の開催は菊花】
舞踊劇「ことのための白鳥の

湖舞「花のワルツ」など、会場
で三十種目を披露、美しいライ

ト。このほか、風船照、舞子、

舞子三教師の特別出演があり、

湖南舞「花のワルツ」など、会場
で三十種目を披露、美しいライ

ト。このほか、風船照、舞子、

舞子三教師の特別出演があり、</